

El ex candidato presidencial **Diego Fernández de Cevallos, el político de más alto rango secuestrado en la historia reciente de México, fue liberado** est e lunes tras siete meses de cautiverio, aparentemente por motivos políticos, y anunció ante cámaras que reanudará la vida pública.



**“Me encuentro bien, gracias a Dios, (quiero decirles) que estoy fuerte** y que mi vida seguirá siendo la misma. Por lo que se refiere a los secuestradores por supuesto que como hombre de fe ya perdoné y como ciudadano creo que las autoridades tienen una tarea pendiente”, declaró.

Fernández de Cevallos, figura representativa del gobernante **Partido de Acción Nacional (PAN)**, de 69 años, lucía una larga y espesa barba blanca y un semblante visiblemente delgado, aunque llegó manejando a la vivienda donde declaró a la prensa.

## Dice que el secuestro también fue político

Tras agradecer la discreción con que los medios manejaron su caso, dijo que continuará actuando en la vida pública mexicana “sin arrogancia, pero con definición y con valor” y citó de memoria unos versos de El Quijote.

En declaraciones a la radioemisora Fórmula, el veterano político dijo que su secuestro **tuvo el reclamo de una cantidad económica, que no reveló, pero también una “marcadísima connotación política, supuestamente por cuestiones ideológicas”**.

“Yo tengo la tranquilidad de conciencia de haber luchado siempre por mis ideales, siempre en Acción Nacional, siempre por México. No lo vieron así mis plagiarios, ellos me consideraron un enemigo de sus causas”, dijo.

## 7 meses de secuestro

El político fue liberado tras **el más prolongado secuestro de una figura pública** en la historia reciente de México y después que el domingo la prensa publicó un mensaje del grupo “Los Misteriosos Desaparecidos”, que reivindicaba su plagio como un “golpe político a la plutocracia” del país e insinuaban su inminente entrega.

Medios de prensa informaron en octubre que su familia **había pagado un rescate de al menos 20 millones de dólares**, versión que no fue desmentida públicamente.

La liberación fue confirmada este lunes por el ex legislador Fauzi Hamdan, considerado un socio de Fernández de Cevallos, quien ratificó una información dada primero por la cadena Televisa.

El presidente Felipe Calderón, en cuyo gabinete ministerial han participado dirigentes cercanos a Fernández de Cevallos, emitió un comunicado en el que señaló que **continuará “las investigaciones para aprehender a los responsables y llevarlos ante la justicia”**.

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 21 de Diciembre de 2010 09:12 - Actualizado Miércoles, 22 de Diciembre de 2010 09:57

---

Calderón se comunicó además vía telefónica con el político para felicitarlo por su liberación.

## Cuatro comunicados durante el secuestro

Fernández de Cevallos fue plagiado el 15 de mayo al llegar en auto a su hacienda en el estado de Querétaro (centro). Pocos días después su familia pidió al gobierno suspender las pesquisas para entablar una negociación con los secuestradores.

Durante el secuestro los raptos distribuyeron cuatro comunicados con dos fotografías del secuestrado y una carta del político a su familia.

“Fernández de Cevallos es un operador de la oligarquía neoliberal y de la ultraderecha fundamentalista, un traficante de influencias, un mercenario de los juzgados”, señalaba el último texto divulgado por la prensa local el domingo.

Apodado ‘**Jefe Diego**’ por su influyente papel en el PAN, su desempeño como candidato presidencial en 1994 fue controvertido.

También suscitaron polémicas su papel doble como abogado y dirigente político, al actuar como apoderado en millonarias demandas que particulares ganaron al Estado mexicano.

El ex candidato presidencial se mantuvo los últimos años apartado de la primera línea política aunque su influencia fue considerada decisiva en algunos nombramientos del actual gobierno como el fiscal general, Arturo Chávez, o el ex ministro de Gobernación (Interior) Fernando Gómez Mont.